



Herzlichen Glückwunsch, Alice Schwarzer!

Herzlichen Glückwunsch, Alice Schwarzer!

Anlässlich des 70. Geburtstags von Alice Schwarzer erklären Claudia Roth, Bundesvorsitzende, und Astrid Rothe-Beinlich, Frauenpolitische Sprecherin und Mitglied im Bundesvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:
"Wir gratulieren Alice Schwarzer zu ihrem 70. Geburtstag. Alice Schwarzer hat sich während der letzten Jahrzehnte konsequent und unermüdlich für Frauenrechte eingesetzt. Ihr streitbares politisches Engagement lenkte dabei den Blick stets parteiisch auf die Lebensrealitäten von Frauen. Dadurch hat sie dazu beigetragen, frauenpolitische Sichtweisen auch in der öffentlichen Meinung fest zu verankern.
Wir wünschen Alice Schwarzer viel Glück, Gesundheit und alles Gute zu ihrem Ehrentag, wohl wissend, dass der Kampf um echte Gleichstellung noch immer jeden Tag geführt werden muss."

Bündnis 90/Die Grünen
Platz vor dem Neuen Tor 1
11015 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/28442130
Telefax: 030/28442234
Mail: presse@gruene.de
URL: <http://www.gruene-partei.de>

Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.